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dans le val d'Anniviers, à Vissoie, en
1969. Cette décision n'attend que la
ratification du Comité cantonal valaisan.

On entend avec plaisir M. Florey,
président de la section de Vissoie,
faire part de l'enthousiasme qui règne
dans son groupe, lequel mettra tout
en œuvre pour la réussite totale de
cette fête.

Communiqués officiels de l'Association vaudoise

des amis du patois

L'assemblée du Comptoir
C'est donc le samedi 16 septembre que

nous tiendrons notre « tenablyâ »

traditionnelle au Comptoir, aux mêmes heures
que de coutume. Cette séance aura ceci de
particulier qu'elle marquera l'anniversaire
de la première séance de la renaissance
du patois. C'est une date que nous devons
ne pas oublier. Nous aurons, d'autre part,
le plaisir d'entendre, outre les productions

individuelles, notre dévoué caissier,
M. Paul Burnet, qui nous parlera de
V« Enquête de M. le professeur Bonnard
sur le patois vaudois », dans les années
1930 à 1940, et qui probablement a été
l'une des raisons du mouvement. Il serait
bon que l'on vienne nombreux pour marquer

cet événement.

Le mandat des membres du Conseil des

patoisants prendra fin en 1968. On sait
qu'à l'exception du président, les membres
du Conseil sont rééligibles.

C'est le Jura qui. selon la rotation adoptée,

devrait assurer la prochaine
présidence. Le poste de secrétaire sera également

à repourvoir à ce moment-là ensuite
de la démission annoncée de la titulaire.
(Réd. : que tout le monde regrettera.)

D.

Anniversaire de la première séance
des patoisants en 1947

C'était .le 13 septembre 1947, devant
une assistance d'environ 200 personnes,
que notre cher ami Henri Kissling, décédé

trop tôt, décidait l'Einmodaïe, et déclarait,

en conclusion de son introduction :

« Adon, y'è einmandzi la nièze. A vô
de la continua »

Et puis nous l'avons continuée.
Comment avait-elle débuté
L'Association cantonale du costume

vaudois avait demandé à Marc à Louis,
dans le courant de l'hiver précédent, de
donner des cours en patois. Des ouvriers
de la première heure, il convient de ne
pas oublier Mme Simone Pache, la
distinguée présidente d'alors, Mme Breuer-
Dégailler, M. et Mme Delapraz, Henri
Kissling l'animateur, et Mme Diserens,
la dévouée secrétaire dès les premiers
jours, et tant d'autres.

Combien ont disparu. Marc à Louis,
H. Kissling, Adrien Martin, le Frédon,
Paul Golay, P.-L. Mercanton, Heer-Dutoit,
etc., etc., hélas Il nous en reste heureu-
sements et nous somme contents de les
féliciter : Mme Diserens, Henri Nicolier,
Mme Pache, pour ne citer que ceux qui
prirent la parole lors de cette première
tenablyâ de 1947. M DecoUogny.
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